

八戸市立町畑小学校 学校だより 2020年度 第5号



まつぼちゃん

まつぼっくい



町小HP

令和2年 9月 4日 発行 校長 工藤 正道

落ち着いて過ごすということ

夏休みが終了し、いよいよ学習のまとめとなる前期後半に突入しました。今年の夏休みは、長期の旅行や親戚との触れ合いのような体験に取り組むことは、大変難しかったと思っています。その中でも、各家庭で星空の観察等可能なことを実施してくださりありがとうございました。また、家庭で過ごすことが多くなったため、交通事故、水難事故が心配されましたが、幸い大きな事件・事故もなく夏休みを終えることができましたこと、感謝いたします。



また、夏休み直前の修学旅行も無事終了しました。おかげさまで体調を崩す児童もなく、アルコールで消毒すること、マスクをしていることがあたりまえになっている6年生でした。

さて、残暑の厳しい日が続いております。コロナウイルスの感染予防対策ならびに熱中症予防に今後も努めてくださるようお願いいたします。

ところで、私が担任をしていた頃の町畑の子（つまり現在の児童のお父さんやお母さんが小学生の頃）もそうでしたが、学習に集中して取り組む児童は、休み時間や放課後も決して大騒ぎをすることはありませんでした。それは、おとなしくて元気がないということではありません。休み時間も節度をわきまえて活動できるということなのです。現在の町畑の子だって必ずできるはずだと思っています。

今後の予定となりますが、新型コロナウイルス感染症の予防のため。地区運動会ならびに敬老会、小学校「陸上競技会」等はすでに中止が決定しております。その他の行事についても、今後の感染状況により、中止または変更が考えられます。学校の秋の大きな行事である学習発表会については、現在のところ開催する方向で検討を進めています。密にならないようにするために、下学年の部、上学年の部と完全入替による実施を考えているところです。保護者の皆様には、ご迷惑をおかけしますが、下学年の部が終了したら、いったん退場していただき、また、お入りいただき、鑑賞する人数も各家庭2名までと制限させていただく予定です。通常はマスク着用で練習し、児童対象学習発表会や本番にはマスクをはずして演技、演奏させたいと考えています。

いろいろな活動が、これまで同様に実施することができない状況にあります。その中で実施できそうなことを模索していければと思います。各学年の親子学習会等のPTA行事についても昨年と全く同じには実施できないと思われます。各担任とご相談の上、内容の変更もしくは開催の中止を含めて検討をお願いします。

校歌の流れる学校に

学校の時を刻むチャイム装置を交換しました。美保野小学校で利用していたものを移設しました。これまでは、「ウェストミンスター（いわゆるキンコンカンコン）」のように4つの音を使ったメロディが流れていましたが、現在は、「ウェストミンスター」に加え8時、13時、16時30分に校歌が流れています。

修学旅行～みちのくのよさを感じて～

7月20日(月)からの3日間、6年生と修学旅行に出かけてきました。当初、他県からの訪問は、敬遠されるのではないかという思いもありましたが、子どもたちの態度がすばしかったため、行く先々で大歓迎され、有意義な旅行となりました。

今年度は市教育委員会主催の南部藩ゆかりの都市との交流事業も中止となったため、旅行の目的地のひとつとして遠野市も訪問しました。思いがけなく2代目カッパつりのおじさんともお会いすることができました。遠野三大昔話である「カッパ淵」「オシラサマ」「座敷童子」の神髄にも触れることができました。えさし藤原の郷では、壮大で華麗な建物群から平安の時代に思いを馳せたり、登米市の自主見学では、現存している明治時代の建造物や調度品から歴史を学んだり、貴重な体験の連続でした。コロナ禍の中でも3日間の修学旅行を通して一人一人が感じたこと学んだことは、これからの学校生活や家庭生活の中に活かされるものと思います。



あいさつ運動実施中

学校に明るいあいさつがもどってきました。8月31日からあいさつ運動を実施しています。今週は、6年生の皆さんが昇降口前に立って明るくあいさつをしてくれています。1週間毎に各学年に割り当て10月30日までの長期間となります。当番の週はいつもより少し早く登校することになります。保護者の皆様には、お手数をおかけしますが、よろしくお願ひします。また、保護者の皆様には、お忙しい時間にも関わらず登校時に学区内の交差点で、立哨指導をくださり大変ありがたく思っています。おかげ様で、児童も安全に登校することができます。中には、あいさつの足りない児童もいるようです。学校では、マスクはしていても明るく笑顔であいさつするように指導しています。



夏休み作品展

8月27日までの日程で夏休み作品展を実施しました。今年は、感染症の予防対策も踏まえ、自由参観日を設定しなかったため、いつもの年に比べ若干来校者が少なめだったのが残念でしたが、しかたありません。各家庭でそれぞれのお子さんのがんばりをほめてくださるようお願いいたします。



9月の主な行事予定

1日(火) 家庭学習がんばり週間 ～7日	18日(金) 内科検診
2日(水) 音楽朝会	21日(月) 敬老の日
3日(木) 委員会活動	22日(火) 秋分の日
8日(火) パワーアップテスト(国)	23日(木) 音楽朝会
9日(水) 全校朝会	24日(木) 委員会活動
10日(木) クラブ活動 耳鼻科検診	25日(金) 口腔審査
11日(金) 4年社会科見学	28日(月) 学校給食・食育活動見学会
14日(月) 防災の学習	29日(火) 防災の学習 尿検査2回目
16日(水) 避難訓練(地震) 音楽朝会	30日(水) 2年町探検 4年親子学習会
17日(木) 尿検査 眼科検診	

